

09.04.2014 - Die Rückreise

Havanna - Varadero - Zürich

Am Montag, 7. April haben wir einen Anruf von einem Davide erhalten und von ihm erfahren, dass wir am Mittwoch um 11.00 Uhr beim Hotel abgeholt und mit einem Taxi nach Varadero gefahren werden. Das klappt ja bestens, haben wir gedacht. Aber so einfach geht das in Kuba nicht! Denn am Dienstag, 8. April haben wir eine schriftliche Nachricht unter unserer Zimmertüre, wonach wir erst um 12.00 oder 12.50 Uhr abgeholt werden. Da wir die Zeit nicht genau identifizieren können, rufe ich Davide an, der mir freundlicherweise seine Telefonnummer hinterlassen hat. 12.00 Uhr sagt er dann, doce en punto.

Prima. Der Flug geht um 16.00 Uhr. Die Fahrt zum Flughafen in Varadero dauert etwa zwei Stunden. Genügend Zeit also, um das Geld zurück zu wechseln, zum Einchecken und die Passkontrolle zu durchlaufen.

Um 11.45 Uhr stehen wir an der Rezeption unseres Hotels bereit und warten auf das Taxi. Es kommen viele Fahrer, rufen aber immer andere Personen auf, um diese wegzubringen. Um 12.15 Uhr werden wir langsam ungeduldig. Einige Minuten später rufe ich Davide an, um mich nach dem Taxi zu erkundigen. Es komme gleich, versichert er mir. Als um 12.40 immer noch kein Taxi für uns eintrifft, telefoniert die Frau an der Rezeption Davide nochmals und gibt ihm mit energischer Stimme zu verstehen, dass wir immer noch warten und die Zeit langsam knapp werde. Sie sagt uns nach dem Telefonat, dass das Taxi unterwegs sei und in zirka 10 Minuten eintreffen solle. Es ist mittlerweile 13.00 Uhr und die Zeit wird verdammt knapp. Ich telefoniere abermals mit Davide und erkläre ihm unmissverständlich, dass wir einen Wagen zum Flugplatz nach Varadero brauchen, ansonsten wir den Flug um 16.00 Uhr nach Zürich verpassen. Er sagte uns, dass es nicht so eilt und der Flug erst um 17.20 Uhr sei. Auf meine Aussage, dass dem nicht so sei und dass wir alle Kosten auf ihn abwälzen würden, sagte er mir, dass sofort ein Taxi komme.

Um 13.15 Uhr trifft schliesslich ein Taxifahrer ein, mit dem schriftlichen Auftrag, uns um 13.20 Uhr vom Hotel in Havanna abzuholen und zum Flughafen nach Varadero zu bringen. Ihm ist es nach unseren Reklamationen peinlich (er kann ja nichts dafür) und er weiss, dass es knapp werden wird. Dafür drückt er ordentlich aufs Gaspedal. Kurze Blicke zum Tachometer bringen eindrücklich hervor: er fährt teils massiv im Ausweisenzug (schweizerisch gesehen).

Wenige Minuten nach 15 Uhr kommen wir beim Flughafen in Varadero an und können gerade noch rechtzeitig einchecken und die ganze Bürokratie über uns ergehen lassen. Kurze Zeit später sitzen wir im Flugzeug der Edelweiss Air und fliegen nach einem Zwischenstopp in Cancun nach Zürich-Kloten, wo wir von Agnes Freund Thomas abgeholt werden.

Jetzt, drei Tage später, schreibe ich die letzten Zeilen. Danke Agnes, es waren zwei schöne, unkomplizierte und tolle Ferienwochen mit dir 😊.